

lui, s'était écarté du devoir, demandant qu'on lui fit voir le diable.—Si vous voulez voir le diable, dit l'abbé, regardez vous dans un miroir.—C'est vrai, dit le prêtre, et il aura à s'occuper de moi avant qu'il soit longtemps. Deux jours après, un prêtre frappait d'un poignard l'archevêque de Paris, Mgr Affre, dans l'église même. L'assassin était Verger, le malheureux consultant de l'abbé.

LIBÉRALISME.—Certains écrits dans la presse, au sujet des élections, ont fait dernièrement grand bruit dans notre province. Il s'agit de savoir si nos libéraux du Canada sont ces libéraux catholiques que le Pape a condamnés. Les uns disent oui ; les autres disent non. Que les chefs du parti rouge, les Doutré, les Dessaulles, les membres de l'Institut Canadien de Montréal, les violateurs des lois de l'Eglise dans le procès Guibord, etc, soient de ces libéraux condamnés, tout le monde l'admet ; mais que le parti libéral en masse soit réprouvé et condamnable, voilà ce qui n'est pas aussi clair. Attendons encore un peu, nos évêques se sont rassemblés dernièrement, et ils ne manqueront pas de nous renseigner sûrement sur la route à suivre dans le cas actuel, sur le jugement à porter dans cette question.

DÉCAMPÉ.—Une disparition secrète a dernièrement mis tout Montréal en émoi. L'hon. L. A. Dessaulles, greffier de la Paix à Montréal et Seigneur de St. Hyacinthe, le grand chef des rouges, le grand insulteur du Pape et du clergé, a laissé secrètement son bureau pour prendre la poudre d'escampette, après avoir fabriqué des faux pour un montant de 40,000 à 60,000 piastres, disent les journaux. On dit qu'au moment même de sa fuite, M. Dessaulles avait tout prêt à être livré à l'impression, un nouveau volume contre la religion et le clergé. N'est-ce pas le doigt de Dieu qui est là ?